

Ikrar Damai SMPN 2 Palimanan dengan SMPN 2 Depok, Tentang Tawuran antar Pelajar.

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2024 - 17:19



Bertempat di halaman SMPN 2 Palimanan termasuk Desa Kepuh Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, telah dilaksanakan kegiatan ikrar damai SMPN 2 Palimanan dengan SMPN 2 Depok Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon tentang tawuran antar Pelajar maupun himbauan Kamseltibcar Lantas. Senin tanggal 05 Februari 2024 Sekitar Pukul 07.00 Wib

Dalam Kegiatan ikrar damai SMPN 2 Palimanan dengan SMPN 2 Depok dan Giat Binluh tersebut pengisi materi oleh Panit I Lantas Polsek Gempol Ipda Subarno, di dampingi Oleh Bhabinkamtibmas Desa Kepuh Aipda Sudirjo, Kepala Sekolah SMPN 2 Palimanan Bpk. Abdul Ajid, S.Pd dan Para guru-guru SMPN 2 Palimanan dan di ikuti oleh para Siswa-siswi SMPN 2 Palimanan serta Kepala Sekolah SMPN 2 Depok Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon Bpk. H. Komarudin, S.Pd dan perwakilan guru beserta perwakilan 20 Pelajar SMPN 2 Depok Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon.

Panit I Lantas Polsek Gempol Ipda Subarno, menyampaikan himbauan agar para Siswa-siswi tidak melakukan tawuran antar Pelajar dan mematuhi kamseltibcar Lantas tertib di jalan raya dan tidak di perbolehkan mengendarai Kendaraan Sepeda Motor.

"Cara mencegah tawuran yang pertama adalah silaturahmi yang baik antara suatu kelompok atau individu. Tawuran biasanya terjadi saat adanya kesalahpahaman antara kedua belah pihak atau adanya provokasi dari pihak lain yang memicu terjadinya pertengkaran atau tawuran" Ucap Ipda Subarno.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Munawan., S.H mengatakan dengan bersilaturahmi atau berkunjung satu sama lain dan membahas hal-hal yang positif dapat mengurangi atau bahkan mencegah terjadinya tawuran. Hal ini juga berlaku di lembaga pendidikan seperti sekolah yang harus memperbanyak ekstrakurikuler yang wajib diikuti oleh semua siswa-siswinya sehingga dapat menghabiskan waktu dengan melakukan kegiatan-kegiatan yang lebih positif